
別紙様式（第 7 条関係）  

                            平成２３年５月３１日 

            報  告  書 

 

島田市議会議長  平松 吉祝 様 

                        島田市議会議員  平松吉祝 

                        島田市議会議員  小澤嘉曜 

                        島田市議会議員  紅林 貢 

                        島田市議会議員  大石節雄 

                        島田市議会議員  村田千鶴子 

                        島田市議会議員  清水唯史 

                        島田市議会議員  桜井洋子 

                          

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１、 日時 平成２３年５月２１日（土） 

      午後７時 00 分から 午後９時００分まで 

 

２、会場  市民会館 第一・第二集会室 

     

３、参加者数 ２２人（男性２０人、女性２人） 

 

４、役割 

（１） 受付・・・大石節雄 

（２） 司会・・・紅林 貢 

（３） 挨拶・概要説明・・・平松吉祝 

（４） 報告・・・清水唯史（総務消防常任委員会） 

        小澤嘉曜（民生病院教育常任委員会） 

        村田千鶴子（経済建設文化常任委員会） 

（５） 答弁・・・全員 

（６） 記録・・・桜井洋子  

 

 

 

 



４、 報告事項 

（１） 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会より（清水唯史） 

・ 自治会活動支援事業、公会堂整備補助金、韓国東豆川市との友好事業、デマン 

ドタクシー、８／２８の防災訓練について 

②  民生病院教育常任委員会より（小澤嘉曜） 

・ 長期休暇児童クラブ、生活保護扶助費、市立保育園民営化、市民病院の全適の影

響、五和幼稚園の存続を求める陳情審査について 

③ 経済建設文化常任委員会より（村田千鶴子） 

・ エコマイハウス支援事業、市営霊園整備事業、間伐材搬出奨励補助事業、静岡空港

利用外国人観光客タクシー料金助成事業、田代の郷陸上競技場整備事業、中央公

園のミニ鉄道施設に係る条例改正、川根温泉の条例改正について 

＜報告への質疑・意見＞ 

・ 川根温泉の収支はどうか。入浴料金は低い方に合わせるべきだ。 

・ 財政状況が厳しい時、市営の霊園や陸上トラックの需要について、よく議論された  

結果なのか。経費的にどうか。ミニＳＬも問題だ。 

・ 学校の耐震化、雇用対策についても質疑・意見があった。 

（２） 意見及び情報の交換について 

① 市民病院について 

・ 新病院の建設について、日清紡の土手側が空いている。日清紡に建てさせて借りる

方法もあるのではないか。ジャスコ跡地へという話もあるようだが、中心市街地活

性化を考えると、そこへはマンションやショッピングセンターを建て、空き地のな

いまちづくりを進めるべきだ。 

・ 病床規模を大きくして、災害にあっても他の市町からも受け入れられるようにすべ

きだ。 

② 防災対策について 

・ 藤枝はじめ周辺４市が県と中電に要請したが、なぜ島田市は、参加しなかったのか。 

・ 単独行動だと思うがどうか。 

・ 浜岡原発について、今後議会としてどのように対応するのか。 

・ 原発のことについて、議員はもっと勉強すべきだ。 

・ 市内で液状化（地盤が軟弱）するような所はどこか。 

④ その他 

・ 多目的施設（メッセ）は、ムダな事業であり、白紙にすべき。 

・ 廃プラスチック裁判の件での議会としての対応について 

・ 政務調査費の公開について 


